
DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von Lars2017 - 07.01.2011 00:29
_____________________________________

Moin,

ich beabsichtige in ein DSL-schwaches Gebiet umzuziehen.
Dort ist nur DSL1500 verfÃ¼gbar.
LÃ¤uft das Spiel damit noch schnell genug?
Momentan habe ich DSL16000 (FTP) und es lÃ¤uft super.
Wie wÃ¤ren die beiden ZugÃ¤nge im Vergleich?

XP-PC: AMD Ahtlon X2 2,71GHz 1GB RAM NVIDIA GeForce GT240

Kann mir bitte jemand weiterhelfen?

Danke im voraus.

Lars2017

============================================================================

Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von Ufo - 07.01.2011 07:46
_____________________________________

Lars2017 schrieb:
Dort ist nur DSL1500 verfÃ¼gbar.
LÃ¤uft das Spiel damit noch schnell genug?
Moin Lars,

normalerweise solltest du damit keine Probleme haben. Zusammen mit meinem Sohn (Woifeh), nutze ich eine
gemeinsame 2000er Leitung bei GTL, GTR2 und rFactor, also zwei ZugÃ¤nge gleichzeitig B) . Sogar bei Events lief damit
bis jetzt alles rund.

GruÃŸ,
Ufo

============================================================================

Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von vorwand - 07.01.2011 08:09
_____________________________________

Moin,

reicht auf jeden Fall. Ich selbst fahre mit einer 1400er Leitung. 

Ansonsten ist die Leitung zum Surfen ok.Ist natÃ¼rlich kein Vergleich zu einer 16000er. Man muÃŸ halt etwas mehr
Geduld aufbringen.

GruÃŸ Backhand

============================================================================

Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von Thomas Beck - 07.01.2011 13:16
_____________________________________

HI, Ich hab nur ein DSL-Light( schwankt nach tagesform zwischen 384&768) hier zur verfÃ¼gung und kann damit lagfrei
spielen. Auch bei den Events mit 30 fahrern gibts keine probs.
GruÃŸ Thomas

============================================================================
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Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von R8 Gordini - 07.01.2011 14:03
_____________________________________

Hallo Lars,

wichtig fÃ¼r den Online-Betrieb sing kurze Pingzeiten.
Manche Provider bieten die Option "Fastpath" fÃ¼r den DSL Anschluss.
Falls im DSL-schwachen Gebiet DVB-C verfÃ¼gbar ist kÃ¶nnte ein Anschluss Ã¼ber den lokalen Kabelnetzbetreiber
interessant sein. Kabel-DSL hat derzeit mit 5-20 Millisekunden die kÃ¼rzesten Pings.

GrÃ¼ÃŸkes vom Tom

============================================================================

Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von flipp - 07.01.2011 15:22
_____________________________________

Hi, Lars,

sollte wirklich kein Problem sein. Bin frÃ¼her schon mit 1000er Leitung auf der ABB gefahren. Jetzt allerdings die
Leistung verdoppelt (2000er). Solange die Leitung stabil ist, gibt's wohl keine Probleme. Nur sicherstellen, daÃŸ der
Rechner via Kabel am DSL hÃ¤ngt, am besten ohne Router.

Viele GrÃ¼ÃŸe
Flipp

============================================================================

Aw: DSL1500 schnell genug?
Geschrieben von Lars2017 - 07.01.2011 21:56
_____________________________________

Moin allerseits,

viel Dank an alle, die geantwortet haben.
Nun bin ich natÃ¼rlich beruhigt.

Auf noch viele weitere feine und faire Rennen.

Beste GrÃ¼ÃŸe aus Friesland
Lars

============================================================================
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